

## 学校だより「強い子」 第3号

校長 吉田 健太



## ◎大人のお話～まだ続くのか！新型コロナウイルス感染拡大と緊急事態宣言☺

この学校だよりの文も、どうしても新型コロナウイルスに関する内容となってしまいます。嘆きも声高な主張も結果として感染拡大を止めることはできず、もはや蕭条と毎日をすごし、耐え忍ぶしかないような世の中の状況となっていました。テレビの報道は日常になってしまった新規感染者数報告や不安をあおる変異株の話題。オリンピックはどうなるのか。ワクチン接種は進んでいるのか。この1ヶ月、学校の対応をめぐってもさまざまな報道が繰り返されました。テレビだけではなく、スマートフォンに流れてくるネットニュースでも、さまざまな情報が押し寄せてきます。いつも誰かが誰かの批判をしている毎日。社会全体で大人の心が疲弊し荒んでいっていると感じる今日この頃です。

保護者の皆さんはお元気ですか？地域の皆さんもお元気でしょうか？

行事がおこなえないので、PTA活動でつながることはできにくく、地域の皆さんとの結びつきを強めることもできにくい毎日です。果たして教職員の心身の健康は持ちこたえているのか。そういう自分自身はどうなのか。それそれが孤立せずに何とか支え合って、このきびしい状況を乗り越えられることを願うばかりです。

コロナ禍以前の姫島小学校で言えば、この6月の学校だよりでは「修学旅行直前です。白浜です。楽しみです。」とか、「各学年の春の遠足レポート」とか、「校外学習で大阪市のさまざまな施設にでかけています。」とか、「校舎に響く子どもたちの歌声」とか、「有意義なたてわり活動。上級生の表情がお兄さんやお姉さんに。」とか----さまざまな楽しいご報告ができたはず。「仕方がない」としか言いようがないけれど、「仕方がない」では納得しきれない無力感。それでも、感染のリスクとは背中合わせですが、先週の月曜日から通常授業に戻れたことを素直に喜ぶべきかもしれません。

そんな中で子どもたちは「元気」だと感じます。いや、本当は子どもたちにもさまざまにしわ寄せがいって元気を無くしがちな子もいるはずですし、朝、正門で、「なんとなく元気がないな」と感じる子がいるのは確かです。けれども、それでも子どもたち全体から感じることは「無邪気」「純粋」「元気」「笑顔」「やしさ」「かわいさ」「がんばり」---そういうのです。どれだけ心が励まされるか。大人がくじけている場合ではないと素直に思います。学校は、そんな子どもたちと共に毎日をすごすことができる素敵なかな場所だと、あらためて痛感する毎日です。

5月の半ばから梅雨入りしたので、雨が降り続くのかと思えば、ここ数日はまぶしいほどの晴天です。たくさんの良いことがある6月でありますように。学校も、みなさんも、この晴天のように晴れ渡りますように。梅雨らしい雨の日もあるかと思いますが、その後は晴天です。学校も、保護者や地域の皆さんもそうでありますように。そして、金子みすずさんのあの有名な詩のように、その青いお空のそこふかくには、星には見えないけれど、

光り輝くたくさんの星がまたたいているはず。

子どもたち・保護者の皆さん・地域の皆さん・教職員・そして自分も---みんなキラキラと輝くことができますように。裏面につづく

星とたんぽぼ 金子みすず

青いお空のそこふかく 海の小石のそのように

夜がくるまで沈んでる 星のお星は目に見えぬ

見えぬけれどもあるんだよ

見えぬものもあるんだよ

## ◎6月と7月の主な学校行事のあつかい◎

■全学年「検査・検診」---緊急事態宣言に伴う「臨時対応」で5月に実施することができなかった検査や検診を順次実施していきます。詳しい日程は学年だよりや担任からの連絡でご確認ください。

■全学年「いじめについて考える日」---本来、5月に実施する大阪市立学校園共通の取組です。姫島小学校では延期していました。6月8日（火）に実施します。校長講話と担任講話からいじめについて考え、その後、「いじめアンケート」を実施します。いじめ事案については迅速かつ慎重に対応していきます。

■6年「租税教室」---講師側が可能であれば、感染症対策を丁寧におこなったうえで、6月17日に実施する予定です。校内での講義です。

■4年「サントリー『水育』」---講師側が可能であれば、感染症対策を丁寧におこなったうえで、6月23日に実施する予定です。校内での講義です。

■5年「林間学習保護者説明会」---緊急事態宣言・大阪モデルのレッドステージが6月20日以降もさらに継続していれば、この説明会もさらに延期予定です。6月20日まで緊急事態宣言が終わり・イエローステージに戻っていれば、6月23日（水）16時から、体育館で説明会を実施します。不確定な状況でご迷惑をおかけしますが、ご予定ください。

※5年生「林間学習」は、今のところ、7月25日（日）26日（月）27日（火）の2泊3日・鉢伏高原で予定通り実施するつもりですが、たいへん悩ましいところです。6月半ばギリギリまで感染拡大状況をつかみつつ、また、出るかもしれない市教委からの指示も待ち、決定します。

※活動内容の見直し・日程の縮小および秋への延期の可能性があります。

■全学年「プール水泳指導」---今日、同時に配りしている「プール水泳についてのお知らせ」をお読みください。7月1日から7月16日の期間に、大阪市教育委員会が示した基準に基づく感染拡大防止対策をとったうえで慎重に実施します。

※なお通常であれば、すべての検査・検診が終わってからの水泳指導の実施となります。今年度は緊急事態宣言に伴う臨時対応の影響で、一部、検査・検診が終わらない状態での水泳指導の開始となります。入水についてご不安な身体状況があれば、かかりつけ医院でご相談ください。また、上記プリントの提出用紙で学校にもお知らせください。

■全学年「1学期末個人懇談会」---懇談日程の時点で大阪モデルのレッドステージであれば実施することはできませんが、イエローステージに戻っていれば、お子さまの学校でのようす・特に学習状況をお伝えする大切な機会と考えますので、7月13日（火）～16日（金）の4日間で実施します。6月中旬にあらためて懇談会のお知らせを配布します。



### 事務室からのお知らせ

●就学援助の申請締切は6月30日（水）です。締切以降に申請されますと、4月にさかのぼって支給されませんのでご注意ください。

●就学援助の早期2区分で認定を受けられた方は、4・5月の分の児童費が7月1日に支給されます。6月より児童費の振替はありません。また、新1年生は入学準備補助金も支給されます。就学援助の支給対象でないPTA会費と、支給が行事実施後となる積立金については、当初の予定どおり振替を行います。PTA会費をまとめて支払うことも出来ますので、希望される方はお知らせください。